

COMUNICADO

3 de enero de
2026

COMUNICADO DE CONDENA A LA AGRESIÓN MILITAR EN VENEZUELA Y LLAMADO A LA PAZ Y LA SOBERANÍA POPULAR

Desde la Confederación Intersindical, organización de trabajadoras y trabajadores del Estado español, alzamos nuestra voz para condenar enérgicamente los ataques promovidas por el gobierno de Estados Unidos de América contra la República Bolivariana de Venezuela.

Rechazamos esta nueva agresión imperialista, que forma parte de una larga estrategia de injerencias, bloqueos, violencia y mecanismos de desestabilización contra pueblos que, como el venezolano, deciden soberanamente su propio destino. Denunciamos el secuestro del presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, por parte de los Estados Unidos de América. Un acto de profunda gravedad que forma parte de las políticas imperialistas que buscan someter a los pueblos, saquear sus recursos y decidir su destino desde fuera. Venezuela tiene derecho a la soberanía popular, sin bloqueos, sin amenazas y sin agresiones.

Las y los trabajadores del mundo sabemos, por experiencia histórica, que las guerras, las sanciones y las intervenciones militares nunca las pagan los poderosos, sino los pueblos: quienes viven de su trabajo, quienes luchan día a día por el pan, la salud, la educación y la dignidad son los que terminan pagando por los intereses imperialistas que motivan las guerras. Cada ataque contra un país soberano es también un ataque contra la propia clase trabajadora internacional.

Desde la Confederación Intersindical, defendemos la paz como una conquista de los pueblos y no como un discurso vacío. No hay justicia social sin paz, ni paz verdadera sin respeto a la soberanía de las naciones.

Expresamos nuestra solidaridad con el pueblo venezolano y con su gobierno legítimo, que resiste con dignidad frente a las presiones externas, las agresiones militares y los secuestros políticos. Reafirmamos nuestro compromiso con la unidad y hacemos un llamamiento a la movilización de la clase obrera internacional frente a la guerra, el imperialismo, por la paz y la soberanía popular.

¡No a la guerra! ¡No a las agresiones imperialistas!

